

## Joseph Ramos aboga por la cooperación en la economía

El autor de *Economía Humanista* destaca la importancia de trabajar juntos para lograr un progreso sostenible en Chile y el mundo.

*"Economía Humanista"*, de Joseph Ramos, es un libro esperanzador en los complejos momentos que vive el mundo. "El progreso de Chile, de los últimos 30 años, sobre todo de 1990 – 2010 ha sido extraordinario. Sin embargo, se ha desacelerado en los últimos diez años", precisa Ramos (por Mario Rodríguez Órdenes) Los seres humanos vivimos inmersos en las coordenadas de la economía. En el Chile reciente se ha impuesto el neoliberalismo, con sus luces y sombras, con sus logros y fracasos. La economía arrastra una mala fama: de ciencia poco elevada, dedicada a las necesidades materiales y no a las que dan sentido a la vida. ¿Es posible una mirada diferente? Absolutamente. Y es lo que propone "Economía Humanista" (Paidós, 2024) del economista Joseph Ramos. Joseph Ramos es hispano – norteamericano, nacido en Filadelfia en 1938 y criado en Nueva York. El Congreso chileno le otorgó la ciudadanía chilena por gracia el año 2002. Es ingeniero electrónico y doctor en economía por la Universidad de Columbia. Es profesor titular de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile. Trabajó 27 años en agencias de Naciones Unidas asesorando gobiernos latinoamericanos en políticas de empleo y desarrollo. Joseph, ¿qué lo motivó a escribir "Economía Humanista"? "Me motivó escribir 'Economía Humanista' mi insatisfacción con nuestra enseñanza...